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BRAKE PAD EXPEDITION 

TERMS & CONDITIONS  
(German version see below) 

 

PROCEDURE, PARTICIPATION AND PRIZES  

• The competition starts on 28.03.2024. During this period, participants have the opportunity to 

take part in the competition. 

• The competition is organised by Trickstuff GmbH and supported by selected Trickstuff dealers 

(see below). The prizes are provided by Trickstuff GmbH. 

• The competition will be implemented via the Instagram account @trickstuff_official and the 

Instagram accounts of the selected dealers. 

• Selected Trickstuff dealers will hide vouchers for Trickstuff Brake Pads on local trails around their 

location and post a hint about the hiding place on their respective Instagram accounts.  

• To win, participants must follow the instructions in the Instagram posts of the selected dealers 

and find a voucher hidden in the local trail network around the dealer's location.  

• The person who finds the Brake Pad voucher will win two Brake Pads (front and rear), if in stock, 

in the desired brake pad style. The participant can collect the Brake Pads from the Trickstuff 

dealer named on the voucher. The prize cannot be exchanged, shipped or paid out in cash. 

• Participation in the competition is free of charge. 

• Each participant may only take part in the competition once. Comments that violate Instagram 

rules, German law or copyright will be removed without prior notice. In such cases, the person 

who posted the comment will be automatically excluded from the competition.  

 

ENTITLED PARTICIPANTS 

• Natural persons are eligible to participate.  

• Not eligible to participate in the competition are all persons involved in the conception and 

implementation of the competition as well as employees of the organiser or the selected 

Trickstuff dealers and their family members. In addition, the Organiser reserves the right, at its 

own discretion, to exclude persons from participation if there are justified reasons, in particular in 

the event of manipulation in connection with access to or implementation of the competition, in 

the event of violations of these conditions of participation, in the event of unfair conduct or in the 

event of false or misleading information in connection with participation in the competition. 

 

CANCELLATION OF THE COMPETITION 
The organiser expressly reserves the right to terminate the competition without prior notice and 

without giving reasons or to amend the conditions of participation (with the exception of the 

regulations on data protection). This applies in particular to any reasons that would disrupt or 

prevent the competition from running as planned. 
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DATA PROTECTION 
By participating in the competition, you agree that Trickstuff GmbH and the selected dealers may 

collect, process and use the personal data you provide. 

 

 

LIABILITY 

The search for the Brake Pad vouchers is at the participant's own risk. Any liability for damages on 

the part of the organiser, including its employees and vicarious agents, arising from or in 

connection with the competition, regardless of the legal grounds, is limited to cases of intent or 

gross negligence.  

 

 

APPLICABLE LAW 

The organiser's competition is subject exclusively to the law of the Federal Republic of Germany. 

Legal recourse is excluded. 

 

 

DECLARATION OF EXEMPTION 
The organiser is organising the competition itself. It is in no way connected to Instagram and is in 

no way sponsored, supported or organised by Instagram or Meta. 

                

 

The organiser's decision is final. By participating in the competition, participants agree to the terms and 

conditions of participation. 
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TEILNAHMEBEDINGUNGEN 
ABLAUF, TEILNAHME UND GEWINN  

• Das Gewinnspiel beginnt am 28.03.2024. Während dieses Zeitraums haben die Teilnehmer die 

Möglichkeit, am Gewinnspiel teilzunehmen. 

• Das Gewinnspiel wird von der Trickstuff GmbH organisiert und von ausgewählten Trickstuff 

Händlern (siehe unten) unterstützt. Die Preise werden von der Trickstuff GmbH zur Verfügung 

gestellt.  

• Das Gewinnspiel wird über den Instagram Account @trickstuff_official sowie die Instagram 

Accounts der ausgewählten Händler umgesetzt. 

• Ausgewählte Trickstuff Händler verstecken Voucher für Trickstuff Brake Pads auf lokalen Trails 

rund um ihren Standort und posten einen Hinweis zum Versteck auf ihren jeweiligen Instagram-

Accounts.  

• Um zu gewinnen, müssen die Teilnehmer den Anweisungen in den Instagram-Posts der 

ausgewählten Händler folgen und einen Voucher finden, der im lokalen Trailnetz rund um den 

Standort des Händlers versteckt ist.  

• Die Person, die den Brake Pad Voucher findet, gewinnt zwei Brake Pads (Vorder- und Hinterrad), 

sofern vorrätig in der gewünschten Bremsbelagsform. Der Teilnehmer kann sich die Brake Pads im 

Geschäft des auf dem Voucher benannten Trickstuff Händlers abholen. Ein Umtausch, ein Versand 

sowie eine Barauszahlung des Gewinns sind nicht möglich. 

• Die Teilnahme am Gewinnspiel ist kostenlos. 

• Jeder Teilnehmer darf nur einmal an dem Wettbewerb teilnehmen. 

• Kommentare, die gegen die Instagram-Regeln, deutsches Recht oder das Urheberrecht verstoßen, 

werden ohne Vorankündigung entfernt. In solchen Fällen wird die Person, die den Kommentar 

abgegeben hat, automatisch vom Gewinnspiel ausgeschlossen. 

 

TEILNAHMEBERECHTIGTE 

• Teilnahmeberechtigt sind natürliche Personen.  

• Nicht teilnahmeberechtigt am Gewinnspiel sind alle an der Konzeption und Umsetzung des 

Gewinnspiels beteiligte Personen sowie Mitarbeiter:innen Veranstalters oder der ausgewählten 

Trickstuff Händler sowie deren Familienmitglieder. Zudem behält sich der Veranstalter vor, nach 

eigenem Ermessen Personen von der Teilnahme auszuschließen, wenn berechtigte Gründe 

vorliegen, insbesondere bei Manipulationen im Zusammenhang mit Zugang zum oder 

Durchführung des Gewinnspiels, bei Verstößen gegen diese Teilnahmebedingungen, bei 

unlauterem Handeln oder bei falschen oder irreführenden Angaben im Zusammenhang mit der 

Teilnahme an dem Gewinnspiel. 

 

BEENDIGUNG DES GEWINNSPIELS 

Der Veranstalter behält sich ausdrücklich vor, das Gewinnspiel ohne vorherige Ankündigung und 
ohne Mitteilung von Gründen zu beenden oder die Teilnahmebedingungen (ausgenommen den 
Regelungen zum Datenschutz) abzuändern. Dies gilt insbesondere für jegliche Gründe, die einen 
planmäßigen Ablauf des Gewinnspiels stören oder verhindern würden. 
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DATENSCHUTZ 

Mit der Teilnahme an dem Gewinnspiel erklären Sie sich damit einverstanden, dass die Trickstuff 

GmbH und die ausgewählten Händler die von Ihnen angegebenen personenbezogenen Daten 

erheben, verarbeiten und nutzen dürfen. 

 

HAFTUNG 

Die Suche nach den Brake Pad Vouchern erfolgt auf eigene Gefahr. Jegliche  

Schadenersatzverpflichtungen des Veranstalters, einschließlich der Mitarbeiter sowie 

Erfüllungsgehilfen aus oder im Zusammenhang mit dem Gewinnspiel, gleich aus welchem 

Rechtsgrund, sind auf Fälle von Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit beschränkt.  

 

ANWENDBARES RECHT 

Das Gewinnspiel des Veranstalters unterliegt ausschließlich dem Recht der Bundesrepublik 

Deutschland. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. 

 

FREISTELLUNGSERKLÄRUNG 

Der Veranstalter organisiert das Gewinnspiel selbst. Es steht in keiner Verbindung zu 

Instagramund wird in keiner Weise von Instagram oder Meta gesponsert, unterstützt oder 

organisiert.  

               

Wenn Sie Fragen oder Anmerkungen haben, senden Sie bitte eine E-Mail an marketing@trickstuff.de mit 

dem Betreff "Frage Brake Pad Expedition". 

Die Entscheidung des Veranstalters ist endgültig. Mit der Teilnahme an dem Gewinnspiel erklären sich die 

Teilnehmer mit den Teilnahmebedingungen zu. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


